



## 全国高等学校定時通信制体育大会

8月7日～12日

6月の県予選を勝ち抜き、その後も全国大会に向けて毎日練習に励みました。全国大会では、その成果を発揮し、学校の代表として、それぞれが持てる力を発揮し精一杯頑張ることができました。選手の皆さん。お疲れ様でした。応援して下さいました。ありがとうございました。

### 卓球シングルス 五味(3年)、川島(3年)

- (1回戦) 五味(中芸) 0,3 公森(東京・新宿山吹)
- (1回戦) 川島(中芸) 3,1 松下(長崎・佐世保中央)
- (2回戦) 川島(中芸) 0,3 早坂(山形・鶴岡南)

### 陸上競技 佐藤(2年)

(100m) 17秒66 (800m) 3分20秒27



▲卓球 五味蒼一郎



▲卓球 川島真文



▲陸上競技 佐藤花瑞

## 愛校作業

8月17日

昼間部、夜間部、山田特別支援学校田野分校の生徒、保護者、教職員合同で行いました。台風の後、正門周辺に落ちた笹や、グラウンドの草もたくさん集まりました。早朝から多くのご協力を頂き、ありがとうございました。



## スキルアップ講座

8月19日～20日



3年生を対象に面接を受ける際の基本的な礼儀作法やマナーを学ぶことを目的に行いました。実際の場面を想定した模擬面接を行い、先生方からのアドバイスを頂きながら練習をしました。また、講師をお招きしてキャリアを積むための力など貴重なお話も聞くことができました。

## インターンシップ

8月20日～22日

社会人としてのマナーの会得や職業観の形成などを目的に、3日間の職場体験を行いました。仕事の内容の理解だけでなく、働くために必要なコミュニケーション力や相談、報告の大切さなどを学びました。ご協力頂いた事業所の皆様、貴重な体験の機会を下さり本当にありがとうございました。

### (生徒の感想)

- ・お客さんに「頑張ってる」と言われ元気ができました。
- ・初日と比べて、自分で仕事を見つけて行動できるようになってきました。
- ・事業所の方々がとても親しみやすく、利用者さんと色々な話ができ、仕事の楽しさを感じることができました。
- ・仕事をすることで、様々なケースに対応するためのコミュニケーション力や柔軟性、行動力を身に付けることが必要と感じました。
- ・従業員の方が、常に動きながら次のことを考えて行動していて、働くことの厳しさを学ぶことができました。



▲自衛隊



▲自動車整備



▲ビジネスホテル



▲美容室



▲医療機関

## 中芸学中間発表

8月30日



▲中間発表の様子

中芸学は、総合的な学習の時間として、中芸地域について調べ、地域のために自分たちができることを考え、発表する学習です。1年生は田野町を、2年生は田野町以外の中芸地域4町村、3年生は中芸地域5町村について、各班でテーマを決め、調べた途中経過を発表しました。

本番は12月20日(金)9時

田野町ふれあいセンターで行います。

## 交通安全街頭指導

9月27日

安芸署の職員の方や保護者にご協力を頂き、ドライバーに交通安全を呼びかける運動を行いました。また、家庭科の授業で製作したティッシュカバーの配布も行なうことができました。雨の中、早朝からご苦労様でした。



▲ティッシュカバー配布



▲街頭指導

## 中学生一日体験入学

10月1日

近隣の中学校から30名の生徒の参加者がありました。学校説明や授業体験、部活動見学を行いました。

### (中学生の感想)

- ・スカッシュバレーをやっても楽しかったです。チームで協力しながらできていたので良かったです。
- ・先生が一人一人の意見にしっかり耳をかたむけてくださったうれしかったです。普段は聞くことのできない他の人の声を聞くことができ、いい時間になりました。
- ・中芸高校がどんな姿勢で生徒と関わろうとしているのかが分かり、体験授業も楽しく過ごすことができました。



▲体験授業(体育)



▲体験授業(社会)



▲体験授業(商業)



▲体験授業(家庭)



## イベント情報

### 文化祭

11月2日(土) 9時30分～14時 一般公開  
\*詳細はホームページをご覧ください。